



El incumplimiento del pago del bono suizo podría desencadenar posibles cláusulas de aceleración cruzada en su otra deuda y seguir afectando a la firma.”

FITCH RATINGS
COMUNICADO

REBAJAN SUS NOTAS

Crédito Real no pagó bono

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espinosa@glmm.com.mx

Como preveían las calificadoras y analistas financieros, Crédito Real no pudo pagar un bono por 170 millones de francos suizos, por lo cual, la calificadora Fitch Ratings volvió a rebajar sus notas, las colocó en RD, lo que indica que cayó en impago, aunque todavía no se declara en bancarota ni ha dejado de operar.

Sin embargo, debido a esta situación, el resto de sus acreedores podrían exigir, de inmediato, el pago de los préstamos que han hecho a dicha emisora.

“El incumplimiento del pago del bono suizo podría desencadenar posibles cláusulas de aceleración cruzada en su otra deuda, según los memorandos de oferta pública de Crédito Real. No hay periodo de gracia para el pago del bono. Fitch reevaluará las calificaciones de Crédito Real una vez que tenga claridad sobre los planes de la entidad”, mencionó la calificadora.

Ayer, el valor de las acciones de la empresa aumentó 63.13%, a 3.85 pesos, aunque todavía están lejos de recuperar los 4.86 pesos que valían el viernes pasado o los 8.21 pesos de finales de 2021.